



„Jede Spende trägt dazu bei, das Leben von Kindern mit Herzerkrankungen zu verbessern“, so Beatrix Buchinger von Herzkinder (2.v.r.). Foto: Stadt Linz

Sexy Feuerwehrkalender: 10.000 Euro gespendet

LINZ. Mit einer großzügigen Spendenaktion hat die Berufsfeuerwehr Linz ihrem „Freund und Helfer“-Image alle Ehre erwiesen. Mit dem Verkauf des sexy Feuerwehr-Fotokalenders sammelten die Florianer stolze 7.000 Euro für den Verein Herzkinder Österreich, der sich liebevoll um Kinder mit Herzerkrankungen und deren Familien kümmert. „Die

großzügige Summe aus dem Verkauf des Feuerwehr-Fotokalenders dient gleich zweimal einem guten Zweck“, betonte Sicherheitsstadtrat und Feuerwehrreferent **Michael Raml** (FPÖ). Denn ein weiterer Teil der Spende, in Höhe von 3.000 Euro, ging an einen Kollegen, der aufgrund familiärer Ereignisse gezwungen war, unbezahlten Urlaub zu nehmen.